

Beneficios de EBT (transferencia electrónica de beneficios) para la pandemia en verano de 2023 en Utah

La fecha límite para la presentación de solicitudes de comidas gratuitas y a precio reducido para los hogares es el primero de mayo de 2023. A continuación se encuentra la información que necesita saber sobre los beneficios de verano de P-EBT.

¿Qué es el programa EBT para la pandemia de verano de 2023?

Un programa administrado a través del Servicio de Alimentos y Nutrición del USDA (Departamento de Agricultura de los Estados Unidos) y agencias estatales para proporcionar un monto de beneficio único de \$120 dólares por niño(a) elegible para comprar comestibles para los estudiantes. Los beneficios se emitirán en una tarjeta de beneficios electrónica durante el verano de 2023 por el Departamento de Servicios Laborales con sus siglas en inglés DWS.

¿Cuáles estudiantes serán elegibles?

1. Estudiantes inscritos el primero de mayo del 2023 en una escuela participante del Programa Nacional de Almuerzos Escolares (NSLP); y
2. Estudiantes aprobados para la elegibilidad de comidas gratis o a precio reducido a partir del primero de mayo del 2023; o
3. Estudiantes inscritos en una escuela de Provisión Elegible de la Comunidad (CEP) o Provision 2 el primero de mayo de 2023.

¿Cuáles estudiantes no serán elegibles?

De acuerdo con el plan estatal aprobado por el Servicio de Alimentos y Nutrición del USDA, los estudiantes que comiencen a inscribirse en una escuela participante del NSLP (Programa Nacional de Almuerzos Escolares) después del primero de mayo de 2023, no serán considerados para los beneficios de verano de PEBT.

Las solicitudes de comidas gratuitas y a precio reducido para el hogar enviadas al programa de servicio de alimentos del distrito/charter/escuela después del primero de mayo de 2023 no se considerarán para la elegibilidad del beneficio P-EBT de verano.

¿Con quién me comunico acerca de la elegibilidad para el beneficio de comidas escolares?

Para solicitar comidas gratis o a precio reducido contacte a <https://family.titank12.com>
tclegg@ssummit.org 435-783-4301 ext 3310

Para encontrar información sobre su elegibilidad actual para comidas gratuitas o de precio reducido contacte a 435-783-4301 ext 3310

La información general sobre el programa P-EBT de verano se actualizará y se publicará en la página web del Departamento de Servicios Laborales de Utah
<https://jobs.utah.gov/covid19/pebt/>.

Preguntas Frecuentes

¿Cómo sé si soy elegible para los beneficios de comidas gratis o a precio reducido? Se envió una notificación de aprobación de beneficios gratuitos o de precio reducido por Puede encontrar información de elegibilidad por [SSSD nutrition office @ 435-783-4301](mailto:SSSD.nutrition.office@435-783-4301) tclegg@ssummit.org

Si tengo hijos que asisten a escuelas en diferentes distritos y/o escuelas charter, ¿se comparte la elegibilidad? Se puede comunicar con el departamento de servicio de alimentos de cada distrito/charter, ya que la elegibilidad para el beneficio de comidas no se comparte automáticamente entre los distritos y/o las escuelas charter.

Mis hijos asisten a una escuela que no cobra por las comidas, ¿califican automáticamente? Si sus hijos no están inscritos en una escuela de Disposición de Elegibilidad Comunitaria (CEP) o Provision 2, se deberá determinar que su hogar es elegible para comidas gratis o a precio reducido según el tamaño del hogar y el ingreso bruto (antes de impuestos). Comuníquese con

¿Puede nuestro hogar volver a solicitar comidas escolares gratuitas o de precio reducido antes del primer de mayo del 2023? Sí. Los hogares no tienen que informar el tamaño del hogar o los cambios en los ingresos libres de impuestos una vez que se aprueban los beneficios de comidas gratuitas o de precio reducido. Cuando las circunstancias cambian, los hogares pueden volver a solicitar los beneficios.

¿Cuál será el monto del beneficio P-EBT de verano? Los hogares con estudiantes elegibles recibirán una emisión única de \$120 dólares por estudiante elegible.

Si tengo estudiantes elegibles, ¿cómo recibiré los beneficios? Los beneficios se emitirán a la tarjeta existente que los hogares recibieron con los beneficios P-EBT del año escolar anterior 2021-2022, a menos que se reporte nueva información por el padre/guardián del estudiante. A los hogares que no hayan recibido beneficios P-EBT anteriores o que tengan un cambio de tutela se les enviará por correo una tarjeta P-EBT a través del Servicio Postal utilizando la dirección postal proporcionada por el distrito/la escuela. Los hogares que participan en SNAP recibirán los beneficios de P-EBT en su tarjeta SNAP actual. Se proporcionará información adicional con las tarjetas enviadas por correo. Visite la página web de DWS P-EBT, <https://jobs.utah.gov/covid19/pebt/> si tiene preguntas sobre las tarjetas P-EBT y los montos de emisión.

¿Mis estudiantes elegibles también recibirán beneficios de P-EBT por las ausencias o el cierre de escuelas del año escolar 2022-2023? Utah no tendrá un plan EBT pandémico para el año escolar 2023. Esto significa que no se pagarán beneficios por ausencias relacionadas con COVID, cierres de escuelas o asistencia reducida durante el año escolar 2022-2023 como se hizo en años anteriores.

¿Qué pasa si mi dirección postal ha cambiado? Notifique al departamento de servicio de alimentos de la escuela antes del primer de mayo del 2023.

¿Los beneficios de verano de P-EBT afectan su estatus migratorio o el de su hijo? No, la regla de carga pública no se aplica a P-EBT.

¿Los estudiantes elegibles aún pueden participar en sus programas locales de comidas de verano? Sí. El Servicio de Alimentos y Nutrición del USDA publicará los sitios operativos de comidas de verano en mayo de 2023 para las operaciones del servicio de comidas de verano (<https://www.fns.usda.gov/meals4kids>).

¿Puede mi hogar rechazar los beneficios de P-EBT de verano? El Departamento de Servicio Laboral les indicará a los hogares que no deseen participar en el programa que se deshagan adecuadamente de la tarjeta EBT.

“Esta institución es un proveedor que ofrece igualdad de oportunidades.”